

Gelar Jumat Curhat, Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti Dengarkan Langsung Curhatan Warga Mappasaile Pangkajene

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Apr 19, 2024 - 18:49



Gelar Jumat Curhat, Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti Dengarkan Langsung Curhatan Warga Mappasaile Pangkajene

PANGKEP- Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., M.K.P., mendengarkan aspirasi masyarakat melalui program Jumat Curhat yang digelar di Aula Kantor Kelurahan Mappasaile, Kec. Pangkajene, Kab.Pangkep, Jumat (19/04/2024).

Program Jumat Curhat yang digagas Mabes Polri ini diperuntukkan bagi Polda, Polres, hingga Polsek, agar Kepolisian menerima curhatan masyarakat terkait tugas anggota di lapangan termasuk memberi saran dan masukan atas hal yang dirasakan masyarakat.

"Kami berharap komunikasi yang aktif bersama warga bisa membuat kehadiran Polri di setiap kegiatan masyarakat bisa bermanfaat," ujar Kapolres.

Pada kesempatan tersebut Kapolres Pangkep menanggapi berbagai hal terkait keluhan warga, di antaranya tentang marak terjadi penipuan melalui medsos dengan skema pembelian atau penjualan 3 arah dimana pelaku penipuan memasarkan barang atau benda milik seseorang yang bukan miliknya, kasus pencurian hewan ternak ataupun curanmor dan terkait tentang anak yang belum cukup umur yang menggunakan kendaraan motor ke sekolah.

Menanggapi hal itu, Kapolres mengatakan "Memang sangat rentan terjadinya penipuan melalui medsos dimana pelaku mengambil Nomor atau gambar dagangan seseorang kemudian menjual kepada calon korbannya di bawah harga dari yang harga standar sehingga korban sangat terperdaya atau tergiur sehingga masyarakat sangat perlu berhati-hati dalam memasang no. hp atau alamat rumahnya di situs-situs medsos." Kata Kapolres.

Lebih lanjut, penipuan yang sering terjadi di media online, warga masyarakat diimbau agar selalu berhati-hati jangan sampai terpengaruh atau tergiur dengan iming-iming hadiah yang menarik.

"Terkait kasus pencurian hewan ternak ataupun curanmor, saat ini kami dari pihak kepolisian sangat intens melakukan patroli sore dan malam hari di jam-jam rawan guna mengurangi terjadinya suatu tindak pidana yang ada di Kabupaten Pangkep, sehingga perlunya juga peran aktif masyarakat dalam menjaga atau menyimpan barang berharga miliknya, sehingga jika masyarakat mendapatkan hal yang mencurigakan yang mengarah akan terjadinya suatu tindak pidana di sekitarnya maka segera laporkan kepada kami." ujar Kapolres Pangkep.

"Untuk anak yang belum cukup umur yang menggunakan kendaraan motor ke sekolah, Perlunya peran aktif dan perhatian dari masing-masing orang tua supaya bisa lebih mengawasi anak-anaknya termasuk menggunakan kendaraan bermotor ke sekolah mungkin sebaiknya orang tua tidak memberikan fasilitas menggunakan motor ke sekolah karena jika terjadi hal yg tidak di inginkan bisa merugikan diri pribadinya sendiri dan orang tua." Sambungnya.

Selain mendengar curhatan masyarakat, selaku Kapolres, beliau juga berharap agar masyarakat selalu mendukung pihak Kepolisian Resor Pangkep dalam hal menjaga situasi kamtibmas agar selalu kondusif.(Herman Djide)